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O Grande Conselho Municipal do Idoso (GCMI), NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 

CONFERIDAS PELA LEI MUNICIPAL Nº 11.242/09/1992, com a disposição do seu REGIMENTO INTERNO, 

transcreve abaixo a reunião de Assembleia Geral, realizada na terça-feira, dia 08 de fevereiro de 2022, com 

início às 14h00 – COM A PRESENÇA DOS MEMBROS TITULARES: Maria Aparecida Cruz de Souza - Cida 

Souza (Presidente); Aparecida de Souza Lima - Cida Portela (Vice-Presidente); Maria do Carmo Guido Di 

Lascio (1ª Secretária), Romilda Almeida Correia (2ª Secretária) e José Carlos Cuccio (Vogal), além dos 

demais convidados do GCMI. 

 

--------------------------------------------- 

 

Ata nº 01 – Ano de 2022 

 

Na terça-feira, dia 08 de fevereiro, foi realizada a 1ª Assembleia Geral do GCMI, do 

ano de 2022, com quórum suficiente e de forma virtual, através da Plataforma Google 

Meet, em decorrência da pandemia do coronavírus. 

 

A reunião teve como pauta a apresentação do Plano de Metas 2021-2022 pelo 

representante da Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social 

(SMADS), Márcio Adriano de Paula, e demais profissionais da SMADS presentes. 

 

A presidente do GCMI, Maria Aparecida Cruz de Souza (Cida Souza) deu as boas-

vindas a todos os presentes e pediu a apresentação dos membros da Executiva. Em 

seguida, pediu a todos que fizessem um minuto de silêncio em memória de Plínio 

Rangel Júnior, Ex-conselheiro do GCMI. 

 

Após a apresentação dos profissionais da SMADS, a reunião foi aberta para 

intervenções e perguntas, conforme descrito a seguir: 

 

. Conselheiro Nadir Francisco criticou o anúncio de um Projeto de Lei sobre “Creche 

de Idosos”. 

 

. Patrícia Silva, do Instituto Novos Horizontes, falou sobre a implantação de ILPIs de 

Grau III, e sobre o CREAS que fechou a ILPI localizada em Pinheiros e transferiu para 

São Miguel Paulista. 

 

. Juliana, da Assistência Social, falou sobre NCIs, Idosos sozinhos e trabalho preventivo. 

 

. Cássia Siqueira, da SMADS recomendou NCIs e acompanhamento domiciliar. 
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. Ariovaldo Guello falou sobre discrepâncias constatadas na comparação entre o 

orçamento municipal anterior e o orçamento atual. 

 

. Cássia Siqueira comentou sobre a contribuição dos CCInter para a 

intergeracionalidade e o combate ao idadismo. 

 

. Maíra Rocha, da SMADS, falou sobre orçamento. 

 

. Rosier, também da SMADS, falou sobre um contato entre GCMI e Comissão do Idoso. 

 

. Ana Ruiz falou sobre ampliação do Programa PAI e sobre a necessidade de ampliação 

da ILPI de grau III em São Miguel. 

 

. Juliana, da SMADS, comentou sobre o Programa PAI e sobre o desmonte da ILPI de 

Pinheiros. 

 

. José Wilson discorreu sobre a ampliação de repúblicas de kitnet para idosos. 

 

. Vera Mariano falou sobre cuidados com idosos sozinhos, a necessidade de mais CDIs 

em S. Mateus, e ampliar a capacidade da ILPI de Grau III que só tem 60 leitos. 

 

. Ruth Altamirano criticou o Projeto de creches para idosos. 

 

. Anamélia Zara, via chat, falou sobre a necessidade de um debate sobre o confisco 

nas aposentadorias promovidos pelas reformas nos planos de aposentadoria municipal 

e estadual. 

 

. Houve debate entre Vera Mariano, Nadir Francisco e Juliana, da SMADS, sobre a 

necessidade de mais ILPIs de grau III.  

 

. Márcio Adriano sugeriu uma Assembleia com pauta exclusivamente sobre ILPIs. 

 

. Carmen Paiva e Francisco Miguel falaram sobre o a importância do Estatuto do 

Idoso ser levado aos CCInters. 

 

. Ana Rosa e Ana Ruiz solicitaram a relação atualizada das ILPIs. 

 

Apresentadas todas as considerações, deu-se por encerrada a Assembleia Geral. 

 

Compareceram à reunião online: 

 
Nome completo 

  

É 
conselheiro?  

Se sim, de 
qual região?  

É do 
governo?  

Se sim, pertence a 
qual secretaria? 

É de algum 
fórum? 

Albertina Souza 
Ribeiro Justino Sim Leste Não  Sim 

Ana Maria Acquesta 
Millas  Sim Sul Não  Não 

Ana Rosa Garcia da Sim Sul Não  Sim 
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Costa 

Ana Santos Souza 
Ruiz Sim Leste Não  Não 

Anamelia Zara Não  Não  Não 

André de Moraes 
Silva  Não  Não  Não 

Antenilson Franklyn 
Rodrigues Lima Sim Sul Não  Sim 

Any Mary Gehring 
Cardoso Não  Não  Não 

Aparecida de Souza 
Lima Sim Sul Não  Sim 

Ariovaldo Guello Não  Não  Sim 

Bruna Iglesias Martins 
de Oliveira Não  Sim 

Estagiária do 
DPS/SMDHC Não 

Camila Cristina 
Bonaldo Naves Não  Não  Sim 

Carla Damiana da 
Cruz  Não  Sim IPREM Não 

Carlos Alberto Angeli Não  Sim SMT Não 

Carlos Eduardo G de 
Vasconcellos Não  Sim SVMA Não 

Christina Filardi Não  Não  Não 

Conceição lopes da 
Silva Mingqto Não  Não  Sim 

Cristina Ondir Sim Oeste Não  Sim 

Damaris Germana 
Roberto Não  Não  Sim 

Daniel Mares Dias  Não  Não  Não 

Danielle Freitas Rocha Não  Não  Sim 

Dineia Mendes de 
Araujo Cardoso Não  Sim SMEL Sim 

Doraci Lopes Não  Não  Não 

Edeleide Pereira de 
Almeida  Não  Não  Sim 

Elza Pereira do 
Nascimento de Jesus Não  Não  Não 

Erika Napolioni 
Penerari Não  Não  Não 

Fabio Gregoris de 
Lima Não  Não  Não 

Felix Nestor Ofarril 
Gomez Não  Sim SMDET Não 

Fernanda Márcia 
Correa Barroca 
Almeida  Não  Não  Não 

Fernando Lima 
Amaral Marques 

Sim  Sim 
Secretaria das 
Subprefeituras 
(Suplente) 

Não 

Francisco Miguel Filho Não  Não  Sim 

Gabriele Rodrigues 
Bastos  Não  Não  Sim 
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Gasparina Alves da 
Costa Parussi  Não  Não  Sim 

Gerusael Santos 
Ribeiro Não Sul Não  Sim 

Izilda Santos da Silva 
Patti  Não  Não  Não 

José Antonio de 
Sousa Batista Não  Não  Não 

Juliana Gadini Finelli Não  Sim SMADS Não 

Lindomar de Souza 
Gonçalves  Não  Não  Não 

Maíra Cavalcanti 
Rocha Não  Sim 

SMADS/AT 
(Assessoria Técnica) Não 

Marcela Dias da Silva Não  Não  Não 

Maria Aparecida Cruz 
de Souza Sim Norte Não  Sim 

Maria Cristina Bôa 
Nova Sim Oeste Não  Sim 

Maria do Carmo 
Guido Sim Oeste Não  Sim 

Maria Enaura V 
Barricelli Sim Oeste Não  Sim 

Maria Francisca dos 
Santos e Passos Sim Oeste Não  Não 

Maria Helena Silva 
Homem de Mello Não  Não  Não 

Maria Nazaré 
Vasconcelos Araruna Não  Não  Sim 

Maria Rosa Lopes 
Lazaro Sim Norte Sim  Sim 

Maria Rosaria 
Paolone Não  Não  Sim 

Matheus Martinez 
Crepaldi Não  Sim SMADS Não 

Milena Maria Barroso 
Pereira Não  Não  Não 

Milton Longobardi Sim Centro Não  Não 

Mirian Glória do 
Amaral Diaz 

Não 
Sul 

Não  Não 

Nadir Francisco do 
Amaral Sim Centro Não  Sim 

Norma Oliveira Neres 
da Silva Sim Norte Não  Sim 

Norma S A A C Rangel Sim Sul Não  Sim 

Olavo de Almeida 
Soares Sim Leste Não  Não 

Patricia da Silva de 
Lima  Não Leste Não  Não 

Remo vitorio 
cherubin  Não  Não  Sim 

Renato Souza Cintra Sim  Sim SMDHC Não 

Rita de Cassia 
Monteiro de Lima Não  Sim SMADS Não 
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Siqueira 

Romilda Almeida 
Correia Sim Centro Não GCMI Não 

Rosemary Haeberlin  Sim Sul Não  Sim 

Sabrina Mauren 
Sampaio Não  Sim IPREM Não 

Selma Ribeiro de 
Souza Não  Não  Sim 

Silvana de Moraes 
Borges Não  Sim SMS Não 

Solange Ferreira 
Braga Não  Sim IPREM Não 

Suzana de Rosa Não  Sim SMDHC Não 

Vera Lucia Mariano 
da Silva Não  Sim SMS Sim 

Wanderley 
Vendramini Carvalho Sim Norte Não  Não 

Carmen Paiva Não     

Geralda Marfisa Não     

Maria Costa Não     
Mary Gehring 
Cardoso Não     
Rodrigo Gestor CDI, 
Perdizes  Não     
Ruth Altamirano 
Lavandenz Sim Norte    
Antonio Santos 
Almeida Sim Leste    
Sufia Gonçalves 
Duarte  Sim Leste    

Jose Carlos Cuccio Sim Leste    
 

 

 

Presentes à reunião que não conseguiram assinar a lista de presença: 

 

. José Wilson 

. Maria José 

. Antônia Andrea - representante da Secretaria de Cultura (SMC). 


